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Protokoll der StuPa-Sitzung vom 06.12.2022 

  

 

Anwesende 

 

StuPa: Paul Biele, Melina Herrmann, Sarah Jost, Luisa Ketelhut, Jeremy Maier, Simona Murer, 

Hannah Neugebauer, Adina Wegner 

 

AStA: Arnim Bogatzki, Ziyue Jiang, Maria Keil, Hanting Kui, Pascal Quernheim, Belinda 

Wißmann, Andreas Zúñiga Hinderberger, Marta Stoinska 

 

Gäste: Mario Petrusic 

 

Entschuldigt: Madeleine Pérez Ferrari, Athanasios Breskas, Ekin Demirtas, Vian Rashid, Nino 

Kühne 

 

Unentschuldigt: Anna-Lisa Retat 

 

Tagesordnung 

 

1. Tagesordnung 

2. Protokoll 

3. Mitteilungen und Fragen 

4. Annahme der aktualisierten Wahlordnung 

5. Budgetantrag Begegnungscafé  

6. Budgetantrag ZeFaR-Weihnachtsfeier 

7. Budgetantrag Partybeauftragter 

8. Haushaltsplan 2023, 2. Lesung  

9. Verschiedenes 

 

Die Sitzung wird um 18:46 Uhr vom StuPa-Präsidium eröffnet. 

 

1. Tagesordnung 

 

Die Tagesordnung wird per Akklamation angenommen. 

 

2. Protokoll 

 

Das Protokoll vom 21.11.2022 wird mit den Änderungen per Akklamation angenommen. 

 

3. Mitteilungen und Fragen 

 

Mitteilungen von Gäst:innen: 

 

Keine Anmerkungen. 
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Mitteilungen aus dem AStA: 

 

Maria (Soziales):  Es wurden 400,00€ aus dem Fond für Ukrainer:innen benutzt, um diesen den 

Semesterbeitrag zu erstatten. 

Die 5000,00€, die uns für die Auszahlung der Willkommenstipendien zugesagt wurden, wurden 

von uns ausgezahlt beziehungsweise vorgestreckt. Dieses Geld haben wir jedoch noch nicht von 

der Uni Mainz erhalten, da es nicht direkt an uns überwiesen wurde. Es wird noch mal geklärt, 

wie und wann das Geld an uns überwiesen wird. 

 

Arnim (Vorsitz): Als Übung und um Studierenden die Gremienarbeit näher zu bringen, wird die 

nächste AstA-Sitzung von Studierenden des MAKD verdolmetscht. 

 

Belinda (FaSa): Beim kommenden Internationalen Abend nehmen vier Fachschaften nicht teil. 

Hierbei handelt es sich um die türkische, die deutsche, die chinesische und die griechische 

Fachschaft. Dadurch gibt es mehr Platz für die übrigen Fachschaften. 

 

Pascal (Finanzen): Der Haushaltsplan und der Jahresabschluss werden zur Zeit erstellt. Im 

laufenden Haushaltsjahr wurde durch die Gremien eine Spende an die psychosoziale Beratung 

der Universität durchgeführt. Da es dieses Beratungsangebot nicht mehr für Studierende am 

Campus Germersheim gibt, wird es auch keine weitere Spende von uns geben. Der Teil des 

studentischen Semesterbeitrags, der für die Gremien am FTSK vorgesehen ist, wurde von der 

Landeshochschulkasse auf unser neues Konto überwiesen. Die Differenz, die aufgrund des 9-

Euro-Tickets von den Studierenden zu viel gezahlt wurde, kann somit zurückgefordert werden. 

 

Marta (HoPo): Der Instagramaccount des AStA wurde umbenannt, um nun alle Gremien 

abzubilden. Der StuPa-Instagramaccount wird noch gelöscht. Ein genaues Datum hierfür steht 

noch nicht fest. Die Landesastenkonferenz findet am 17.12.2022 in Trier statt. Marta plant ein 

Werbevideo als Wahlwerbung für die kommende StuPa-Wahl zu drehen sowie Wahlplakate und 

Flyer auszudrucken. 

 

Ziyue (Kultur): Die Planung des Internationalen Abends ist in vollem Gange. 

 

Hanting (IT): Ein Formular wurde erstellt, um eine Kanditatur für die kommende StuPa-Wahl 

online einzureichen. Dieses Formular wird über Teamweb eingereicht, was nur mit Jogustine-

Zugang möglich ist. Somit ist eine fehlerhafte Bewerbung von Nicht-Studierenden direkt 

ausgeschlossen. Desweiteren kann man diesmal direkt ein Foto in seiner Bewerbung hinzufügen 

und muss dieses nicht getrennt senden beziehungsweise hochladen. 

 

Mitteilungen aus dem StuPa: 

 

Melina: Die Spende, welche wir vom Bürgermeister erhalten haben, darf auch für die 

Anschaffung von Fußballtoren verwendet werden. Frau Langhoff, eine ehemalige Studierende, 

bietet uns an, Vorträge zum Thema Berufsleben als Übersetzer:in zu halten. 

 

Luisa: Der Wahlausschuss wurde konstituiert und kann somit seine Arbeit verrichten. Die Stadt 

Germersheim ist auf uns zugekommen, da eine Foodsharing-Initiative geplant ist. Hierfür soll es 
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an mehreren Stellen im Stadtgebiet Kühlschränke geben, in denen man Lebensmittel mitnehmen 

oder teilen kann, welche man haben möchte oder nicht mehr benötigt. Das StuPa lehnt den 

Vorschlag ab, sich daran zu beteiligen, da der Aufwand hier zu groß ist und gerade an 

Wochenenden oder in den Semesterferien nicht sichergestellt werden kann, dass sich jemand um 

die Reinigung der Kühlschränke kümmern kann. 

Die Bibliotheksöffnungszeiten sind derzeit nur Montag bis Freitag von 9 bis 20 Uhr. Am 

Wochenende hat die Bibliothek geschlossen,  um Energie einzusparen. Hier wäre ein Vorschlag 

der Gremien, die Bibliothek montags bis freitags von 9 bis 18 Uhr zu öffnen, und sie dafür am 

Samtag von 10-18 Uhr zu öffnen. Am Sonntag soll sie weiterhin geschlossen bleiben. Somit wird 

mehr Energie gespart, die Studierenden hätten aber trotzdem noch die Möglichkeit, auch am 

Wochenende die Bibliothek nutzen zu können. 

 

 

4. Annahme der aktualisierten Wahlordnung 

 

Die Wahlordnung wird einstimmig angenommen. 

 

5. Budgetantrag Begegnungscafé 

 

Maria beantragt 350,00€ für die Durchführung des Begegnungscafés in diesem Semester. 

Der Budgetantrag wird einstimmig angenommen. 

 

6. Budgetantrag ZeFaR-Weihnachtsfeier 

 

Belinda beantragt 300,00€ für die Durchführung der Weihnachtsfeier des ZeFaR. Der 

Budgetantrag wird einstimmig angenommen. 

 

7. Budgetantrag Partybeauftragter 

 

Andreas beantragt 805,00€ für die Durchführung seiner Veranstaltungen als Partybeauftragter. 

Der Budgetantrag wird einstimmig angenommen. 

 

 

8. Haushaltsplan 2023, 2. Lesung 

 

Der Haushaltsplan wurde mit den Änderungen verlesen. 

 

9. Verschiedenes 

 

Andreas und Mario berichten über den Verlauf der letzten Party und von Schwierigkeiten, 

welche aufgetreten sind. Sie teilen außerdem mit, wie viel Restgeld von der Party verblieben ist 

und wie viele Getränke noch für die nächste Party übrig sind. Die letzte Party hat sich selbst 

getragen, der Essensverkauf hat jedoch nicht funktioniert. Das übriggebliebene Essen wurde an 

die Helfenden verteilt. 

 

Die Sitzung wird um 21:02 Uhr vom StuPa-Präsidium geschlossen. 
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Protokollant: Jeremy Maier 

 

 

 

StuPa-Präsidium: Luisa Ketelhut und Melina Herrmann 


